

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra aprueba el I Plan de Juventud 2013-2016

Tras someterse a participación pública, incorpora varias actuaciones centradas en mejorar los cauces de información y asesoramiento, acciones en seguridad vial, sensibilización ambiental, y perspectiva de género

Miércoles, 12 de junio de 2013

El Gobierno de Navarra ha aprobado hoy mediante acuerdo el [I Plan de Juventud 2013-2016](#), tras ser sometido a participación pública e incorporar varias actuaciones centradas en mejorar los cauces de información y asesoramiento, acciones en movilidad y sensibilización ambiental, e incluir la perspectiva de género, entre otras.

En concreto, se han añadido acciones dirigidas al colectivo juvenil en materia de movilidad (servicio de “au pair”) y de sensibilización y buenos hábitos, como creación de puntos de intercambio de libros usados, jornadas de sensibilización en valores medioambientales o en seguridad vial.

Además, en las aportaciones recibidas también se constata la escasa participación e implicación juvenil en la vida pública y, para paliarlo, se sugieren líneas encaminadas al trabajo comunitario, como talleres de participación en la vida municipal. En este sentido, se ha puesto de relevancia la necesidad de que distintas administraciones de Navarra trabajen entre sí para llegar a las entidades más cercanas a los jóvenes.

Asimismo, las aportaciones añaden la posibilidad de realizar unas jornadas sobre casas de juventud, diseñar un protocolo de actuación en materia de contratación y gestión de espacios juveniles, actualizar el censo de instalaciones de Juventud, y modificar normativa que regula las titulaciones de directores y monitores de tiempo libre.

También se ha sugerido mejorar los cauces de información y asesoramiento como, por ejemplo, realizar campañas informativas sobre los distintos servicios que ofrece el Gobierno de Navarra en materia de Juventud.

Por último, el texto definitivo incorpora con mayor amplitud la perspectiva de género, por lo que se revisado el lenguaje y se ha incluido la diferenciación por género como metodología de trabajo, siempre que sea posible.

Finalmente, cabe indicar que en este proceso, abierto del 25 de abril al 17 de mayo, han participado personas jóvenes de Navarra, el Consejo de la Juventud de Navarra y agentes sociales y profesionales de

Juventud, tanto por las vías habituales como por las redes sociales e internet. También se han realizado sesiones informativas con profesionales de Juventud, grupos temáticos y foros comarcales con la pretensión de conocer su visión y recoger sus aportaciones, como agentes especializados en unos casos, o profesionales más cercanos a la realidad juvenil en otros.